

Soñaba con ser contadora, fue estrangulada y acusan a un hijo del poder en Formosa: quién era Vida Manzano



La sonrisa amplia que brillaba debajo de los lentes de marco grueso era su sello inconfundible. Vida Cecilia Manzano tenía 35 años y un sueño: recibirse de contadora. Fue asesinada el 6 de agosto y el único sospechoso del caso es su ex, hijo de un diputado provincial de Formosa a quien ella había denunciado previamente por violencia de género.

Años atrás, la joven se mudó desde Formosa a Buenos Aires para estudiar. Actualmente, convivía con su novio, Cristian Zarza (36) en un departamento ubicado en Remedios de Escalada al 100, en la localidad bonaerense de Moreno. En ese lugar fue víctima de femicidio.

El acusado, hijo de **Jorge “Koki” Zarza**, legislador y sindicalista cercano al gobernador formoseño **Gildo Insfrán**, llamó al 911 la noche del crimen. **Dijo que su novia se había sentido mal y luego se desvaneció sobre la cama.** Dijo también que notó que no tenía pulso y había dejado de respirar. **Era todo una coartada**, según marca la investigación a cargo de Leandro Ventricelli, de la Fiscalía N° 1 del Departamento Judicial Moreno-General Rodríguez.



Vida era de Formosa y estudiaba para ser contadora. (Foto: Facebook / Vida Cecilia Manzano)

Cuando el Comando de Patrullas de Moreno se dirigió al lugar, constató la muerte y difundió un parte en el que especificó que el cuerpo no presentaba signos de violencia. La **autopsia** echó luz sobre el hecho: **Vida Manzano, efectivamente, había sido asesinada**. El informe mencionó que sufrió un “**estrangulamiento manual**”, resultado de una “**compresión brusca en el cuello**”.

“Amaba su familia, creía en el poder de la amistad, en la magia del amor. No solo fue mi amiga, fue mi compañera, mi psicóloga, un poco mi mamá cuando me hacía falta. Estuvo en todos, todos los momentos de mi vida, buenos y malos”, la recordó Mariel, una de sus mejores amigas.

“Se fue un pedacito de mi corazón con vos, pero tengo fe, creo en Dios y estoy segura de que no es un adiós, sino un hasta pronto, vida de mi vida, como yo te decía”, fue su mensaje en Facebook. Y concluyó: “Nunca te voy a olvidar. Gracias por haber sido la única del salón, en ese primer año de facultad, que se acercó a mí y me habló con esa sonrisa hermosa que tenías. Te amo por siempre”.

En 2020, Vida había comenzado la carrera de contadora pública en la Universidad Nacional de Moreno (UNM). Diego, uno de sus compañeros, la despidió y lanzó un pedido de Justicia. **“Tuve el agrado de compartir charlas con café de por medio,** dónde me contaba los proyectos de su vida. Pensar que aquella persona que amaba, a la cual incluía en sus sueños, le cotó cobardemente su existencia”, expresó.



Junto a su pareja, Cristian Zarza, acusado de femicidio. (Foto: Facebook / Vida Cecilia Manzano)

Ella lo había denunciado por violencia de género

Zarza finalmente fue detenido tras la orden del Juzgado de Garantías N°2 de esa jurisdicción. Quedó imputado por femicidio, delito cuya única pena en expectativa es la **prisión perpetua**. En las últimas horas, se negó a declarar.

Fuentes allegadas a la causa indicaron a **TN** que Manzano y Zarza -ambos formoseños- convivían hace cuatro años y que ella lo había denunciado en dos oportunidades por **violencia de género**.

Fuente: Tn